

Polsek Mataram Amankan Audiensi Yayasan Jamaah Wirid Di Kantor Gubernur NTB.

Syafruddin Adi - MATARAM.SELARASNEWS.COM

Oct 6, 2022 - 15:34



Mataram NTB - Pada hari Kamis tanggal 06 Oktober 2022 pukul 11.00 wita bertempat di Ruang Melati Kantor Gubernur NTB telah berlangsung kegiatan Audiensi dari Yayasan Jamaah Wirid Khusus TGH. Muhammad Muhsin Makbul Montong Gading Lotim, terkait dengan Antisipasi dini gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolresta Mataram melalui Plt. Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH menjelaskan bahwa hari kami mengamankan sekitar jumlah massa 50 orang

sebagai koordinator sdr. TGH Muhamad Syarifudin mendatangi Kantor Gubernur NTB terkait audiensi Yayasan Jemaah Wirid khusus TGH. Muhamad Muhsin Makbul Montong Gading Timur, ucapnya

Kompol Tauhid menerangkan peserta perwakilan audiensi sebanyak 20 orang memasuki Ruang Melati ktr Gubernur NTB. yang diterima Asisten 1 Gubernur NTB Murdani Mukaromi dan Kabag Agama Aabdul Aziz, terang Kompol Tauhid

Perwakilan menyampaikan harapannya bagaimana mengantisipasi dini gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat dalam proses pradilan yang sedang berlangsung, tidak memilih dari pihak manapun yang intinya kita bisa damai dan rukun tanpa menyalahkan, terang Kompol Tauhid

Berikut juga meminta kejelasan terkait akta kesepakatan yang sudah kami buat bersama karna satu satunya yayasan yang berani membela dalam berjuang dalam perseteruan kedua belah pihak dalam menghadirkan kedamaian, ungkap Kompol Tauhid

Asisten 1 Provinsi NTB menyampaikan kami sangat mengapresiasi kepada Jamaah Wirid Khusus TGH. Muhammad Muhsin Makbul, karna tidak mimihak kedua belah pihak. kami berpesan agar kuatkan untuk mendamaikan kedua belah pihak baik NW maupun NWDI. Kami akan melaporkan bapak Gubernur NTB dan membahas terkait penyampaian aspirasi, sambut Murdani

Kami akan memerlukan Audiensi dan akan melibatkan beberapa pihak baik polda NTB, Korem 162/WB, Kemenkumham NTB, atas nama Pemerintah Provinsi NTB mengucapkan terima kasih atas kepedulian keamanan dan akan menghubungi Provider-provider agar bisa melakukan antisipasi terkait berita medsos yang beredar untuk memprokasi keamanan, jawab Murdani

Lebih lanjut Kompol Tauhid mengatakan bahwa sebanyak 56 personel gabungan Polresta Mataram dan Polsek Mataram dengan sistim terbuka dan tertutup rangkaian kegiatan audiensi berjalan aman, tertib dan kondusif, tutup Kompol Tauhid.(Adb)